



11月7日は
二十四節気で「立冬」

この頃から冬の訪れを感じて
冬支度をしたい、温かい食べ物や飲み物を
楽しんだいすることが多いです。
立冬は年によって日付が少しづつ変わり、
2025年は11月7日です。

フレンズ

フレンズ恒例の運動会を開催しました。
子どもが読み上げる選手宣誓でスタートです!!
代表者は照れながらも大きな声で上手に宣誓していました。
その後は、赤組・白組の対抗玉入れです。床に広げた玉を一生懸命に拾い、スタッフが背負う籠の中に入れ、赤白どちらがたくさん入れたかを競いました。子どもたちは競争心いっぱいに満ち、輝いていたように感じました。お菓子取りゲームでは紐に吊り下げられた揺れるお菓子に駆け寄り好きなお菓子を獲得します。「がんばれ~」とみんなで声をかけながら楽しみました。
今年の運動会も子どもたち、スタッフ共々、よく笑い、声援を送り合いながら大変有意義な時間となりました。



さくら食堂(こども食堂)

地域の方より米を寄附していただきました
子どもたちがモリモリたくさん食べました



横浜ゴム株式会社三重工場さまより
みかんをいただき、さくら食堂に来ていただいた方に
提供させていただきました



ありがとうございました

学童部



さつま芋の収穫をしたよ!!

13.1kgも獲れました
調理さんに大学芋にして
もらい、学童のおやつで
食べました
「おいしい~!!」ととても
好評でした♪



お昼ご飯は人気メニューの
カレーライスでした♪

11月15日(土)
地域の方との交流会で、学童部の土曜日利用の
子どもたちも一緒に造花の花束作りを楽しみ
ました。数ある造花の中から思い思いのものを
選んで好きなリボンで上手に束ねました♪
とても華やかですね~

